



Pressemitteilung vom 19. Januar 2024

AVG nimmt Bahnbetrieb auf der Linie S1 nach Bad Herrenalb wieder auf

Streckenast der Linie S11 nach Ittersbach weiterhin wegen vereister Oberleitungen gesperrt

Die Albtal-Verkehrs-Gesellschaft (AVG) hat den Bahnbetrieb auf der Linie S1 auf dem Streckenabschnitt zwischen Ettlingen Stadt und Bad Herrenalb wieder aufgenommen. Nach der erfolgreichen Enteisung der Oberleitung verkehren die Bahnen der Linie S1 inzwischen wieder nach ihrem regulären Fahrplan. Der Schienenersatzverkehr (SEV) mit Bussen, der während der Streckensperrung eingerichtet worden war, wurde wieder eingestellt.

Weiterhin gesperrt ist der Streckenabschnitt der Linie S11 zwischen Ettlingen Stadt und Ittersbach. Für die Fahrgäste ist mit Bussen ein SEV eingerichtet. Dieser bedient alle Haltestellen entlang der Strecke und orientiert sich am regulären Fahrplan der Linie S11. Fahrgäste werden jedoch gebeten, sich beim SEV auf etwas längere Fahrtzeiten einzustellen. Die AVG arbeitet derzeit mit Hochdruck daran, auch die Fahrdrähte auf diesem Streckenabschnitt von der Eisschicht zu befreien, so dass der Bahnbetrieb möglichst bald wieder aufgenommen werden kann. Eine verlässliche Prognose, wann die Strecke zwischen Ettlingen Stadt und Ittersbach für den Schienenverkehr wieder freigegeben werden kann, kann derzeit aber noch nicht getroffen werden.

Aktuelle Informationen zu betrieblichen Änderungen im Stadtbahnverkehr gibt es online im AVG-Verkehrsticker unter **[avg.info/fahrplan/verkehrsmeldungen](https://www.avg.info/fahrplan/verkehrsmeldungen)**